



Alianza para la Eliminación de las  
Hepatitis Víricas en España



## Convocatoria a medios de comunicación

**Día Mundial de la Hepatitis C, 28 de julio**

### **PRESENTACIÓN EN SEVILLA DEL MOVIMIENTO *CIUDADES LIBRE DE HEPATITIS C*, #HEPCITYFREE**

- **Está liderado por Alianza para la Eliminación de las Hepatitis Víricas en España (AEHVE), la organización que aglutina a las sociedades científicas y asociaciones de pacientes comprometidas con la eliminación de este problema de salud pública**

El próximo **lunes 20 de julio, a las 11.00 horas, en el Salón Comedor del Ayuntamiento de Sevilla**, será presentado el Movimiento “Ciudades Libres de Hepatitis C”, #hepcityfree, que lidera la Alianza para Eliminación de las Hepatitis Víricas en España, AEHVE, organización que aglutina a las sociedades científicas y asociaciones de pacientes comprometidas con el objetivo de acabar con este problema de salud pública en nuestro país.

En la rueda de prensa participarán el doctor Javier García-Samaniego, coordinador de la AEHVE y jefe de la Sección de Hepatología del H.U. La Paz; el Dr. Manuel Romero Gómez, catedrático de Medicina de la Universidad de Sevilla y coordinador del Comité de Sevilla de #hepcityfree; y Juan Manuel Flores, teniente de alcalde delegado del Área de Bienestar Social, Empleo y Planes Integrales de Transformación Social del Ayuntamiento de Sevilla.

Durante la rueda de prensa se anunciará que se elevará al Pleno del próximo día 23 de julio una Declaración Institucional del Ayuntamiento, que cuenta con el consenso de todos los grupos políticos, por la que Sevilla se suma al Movimiento “Ciudades Libres de Hepatitis C”, #hepcityfree, así como los compromisos que esta adhesión implica. Asimismo, se ofrecerán los datos sobre la prevalencia y diagnóstico tardío de la enfermedad en Sevilla y en toda España los retos pendientes para lograr la eliminación en 2024, de acuerdo con los objetivos establecidos por la OMS para los países desarrollados.

## **CONVOCATORIA: SEVILLA, CIUDAD LIBRE DE HEPATITIS C**

**Día:** Lunes, 20 de julio de 2020

**Hora:** 11.00 horas

**Lugar:** Salón Comedor del Ayuntamiento de Sevilla, Plaza Nueva.

**Intervienen:**

- **Javier García-Samaniego**, coordinador de la AEHVE y jefe de la Sección de Hepatología del H.U. La Paz
- **Manuel Romero Gómez**, catedrático de Medicina de la Universidad de Sevilla y coordinador del Comité de Sevilla de *#hepcityfree*
- **Eva Pérez Bech**, presidenta de la Federación Nacional de Trasplantados Hepáticos (FNETH) y vicepresidenta de COCEMFE (Confederación Española de Personas con Discapacidad Física y Orgánica)
- **Juan Manuel Flores**, teniente de alcalde delegado del Área de Bienestar Social, Empleo y Planes Integrales de Transformación Social del Ayuntamiento de Sevilla

**Para más información, contactar con Manuela Hernández/Tomás Muriel. Gabinete de Prensa de la AEHVE (651867278 / 605603382)**